
El PP afirma que el PSPV ha tardado cinco años en 
darse cuenta de que el agua es fundamental 

 

El conseller de Medio Ambiente, Agua, Urbanismo y 

Vivienda, José Ramón García Antón, ha manifestado 

que el PSPV-PSOE "ha tardado cinco años en darse 

cuenta de que el agua es fundamental", en referencia a su decisión de apoyar la continuidad del Tajo-Segura. 

EFE El conseller ha hecho estas declaraciones en un encuentro celebrado en defensa del trasvase con alcaldes 

y portavoces del PP en la Vega Baja en Guardamar, curiosamente la misma población donde menos de una 

hora antes hubo otro acto casi idéntico pero organizado por el PSPV-PSOE con sus representantes en la 

comarca.  

 

Para García Antón, el problema del agua "nace" como consecuencia de cinco años de gobierno de José Luis 

Rodríguez Zapatero, de quien ha opinado que ha desarrollado "la política más nefasta en cuanto a recursos 

hídricos" para dejar a Alicante, Murcia y Almería "sin agua".  

 

"Son más de treinta años bebiendo y regando de ese trasvase Tajo-Segura, y si se aprueba ese estatuto 

perderemos esta posibilidad de abastecimiento y prosperidad", ha advertido.  

 

En referencia a los socialistas valencianos, ha comentado que "han tardado cinco años en darse cuenta de que 

el agua es fundamental" y ha recordado que en 2005 aprobaron en el Congreso de los Diputados la caducidad 

del Tajo-Segura.  

 

También se ha referido al trasvase del Ebro, del que ha pedido que sea retomado: "Por qué no se atreven a 

decir que el trasvase del Ebro es fundamental, ¿por qué el trasvase a Barcelona y no a la Comunidad 

Valenciana?, ¿es que somos diferentes?".  

 

La secretaria general del PP alicantino y alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, ha destacado que el acto tiene 

como objetivo apoyar "con todas las fuerzas" la gran concentración que se va a celebrar el próximo día 18 en 

Murcia a favor del trasvase.  

 

"Queremos hacer que nuestra agricultura sea una de las más potentes de Europa y todos los ciudadanos de 

las tres provincias que más necesitan el agua allí estarán porque el trasvase Tajo-Segura no se toca", ha 

subrayado.  

 

Ha proseguido que el Gobierno central "no está dando soluciones y no trabaja por el consenso" y ha 

comentado que "si ahora el PSOE se suma a nuestra política del trasvase, bienvenidos sean".  

 

Sin embargo, ha apostillado que "lo que no entienden los ciudadanos y regantes de estas tierras es por qué el 

PSOE ahora se suma a este trasvase y no ha apoyado el del Ebro, que es agua que se va al mar".  

 

Por su parte, el vicesecretario general del PPCV, David Serra, ha dicho que el PSOE apoya el trasvase con la 

boca pequeña porque saben que si no los ciudadanos no se lo perdonarían. 
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  Alarte critica la "debilidad" de Camps frente a la 
"imposición" de María Dolores de Cospedal. Alicante  
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